



Coulommiers

Accueil / Actualités / Road trip de Noël

ROAD TRIP DE NOËL

ROADTRIP DE NOËL
EN FAVEUR DES ENFANTS
MALADES

Un défilé de motos passera dans votre ville pour une collecte de cadeaux de Noël à destination des enfants hospitalisés au Grand Hôpital de l'Est Francilien (GHEF)

Venez déposer des jouets neufs et non emballés dans votre mairie sur les jours d'ouverture et dès le 01 Novembre 2022

Et accueillir nos motards au grand cœur

Le 11 Décembre 2022 à la mairie de Coulommiers vers 11:35

Tous les détails sur la page de l'évènement : <https://scottandco.net/roadtrip-de-noel-2022/>



L'**Association 'Scott & Co' – Aide aux enfants malades** organise un Road Trip de Noël à Coulommiers en faveur des enfants malades hospitalisés au Grand Hôpital de l'Est Francilien (GHEF). La commune de Coulommiers s'associe à leur action !

Pour les aider venez déposer des jouets neufs et non emballés (sauf peluche) à l'Hôtel de Ville (13 rue du Général de Gaulle) du lundi au vendredi de 08h30 à 12h et de 13h30 à 17h30 pendant tout le mois de novembre et début décembre ! Le 11 décembre, un défilé de motards au grand cœur passera dans la Ville avec un arrêt à 11h30 à l'Hôtel de Ville pour la photo souvenir de cette collecte solidaire.

Pour les motards, le départ se fait à Meaux. Plus d'informations :

MAIRIE DE COULOMMIERS

13 rue du général de Gaulle

77120 COULOMMIERS

01 64 75 80 00

Nous contacter

